

# Bernard Magrez renouvelle son soutien à la fondation Bergonié

ENGAGEMENT | LUNDI 11 AVRIL 2022 | Par Alexandre Laurent



**Bernard Magrez a remis le 30 mars dernier une dotation de 180.000 euros à la fondation d'entreprises Bergonié. Elle financera la mise en œuvre d'un outil d'intelligence artificielle dédié à l'amélioration des traitements du cancer par radiothérapie.**

---

L'institut culturel Bernard Magrez organisait le 30 mars dernier une soirée caritative dédiée à la fondation Bergonié, qui mobilise les acteurs de la région pour soutenir financièrement l'action de l'institut Bergonié, centre régional de lutte contre le cancer de Nouvelle-Aquitaine. À cette occasion, l'homme d'affaires bordelais, soutien historique de la fondation, a remis à cette dernière une dotation de 180.000 euros. L'enveloppe servira au renouvellement de certains des équipements de radiothérapie de l'institut, pour intégrer les possibilités offertes par l'intelligence artificielle en matière de ciblage du traitement. « Grâce aux fonds qui nous sont confiés, nous progressons dans le ciblage des tumeurs. Les outils d'aujourd'hui nous permettent d'aller au cœur même de la tumeur pour mieux la détruire tout en respectant le reste de l'organisme. Le temps du traitement intrusif est révolu », s'est réjoui le professeur François-Xavier Mahon, directeur général de l'institut Bergonié.